

Giromagny

Une première soirée réussie pour Escales en musiques

Pour sa septième édition, le festival, qui a changé de nom cette année, ouvrait avec un casting éclectique et haut en couleur. La rencontre des festivaliers avec Greg Zlap, ancien compagnon de route de Johnny, a rassemblé un large public.

Une demi-heure avant l'ouverture des portes, ils sont déjà nombreux à attendre devant les grilles de la maison Mazarin de Giromagny. Les organisateurs ont d'ailleurs dû ajouter quelques chaises supplémentaires pour que tout le monde puisse assister à la première rencontre du week-end.

Sous les arbres centenaires de la propriété, Alex Vizorek endosse cette année encore le rôle de maître de cérémonie afin de présenter Greg Zlap. Polonais d'origine, ce musicien spécialiste de l'harmonica s'est fait connaître du grand public pour avoir collaboré avec Johnny sur son album de 2007 *Le cœur d'un homme* et pour avoir joué avec lui sur scène pendant 10

ans.

Ce jeudi soir, une partie du public était davantage fan de blues ou de rock que de musique classique.

Un public venu de loin

Et certains sont venus de loin pour assister à ce moment privilégié avec l'artiste. C'est le cas de Stéphane, qui a fait le déplacement depuis Sartrouville en région parisienne. « Je suis un fan de Greg Zlap depuis que je l'ai vu jouer pour la première fois avec Johnny. Ce soir, je dors à Belfort et demain j'assisterai au concert. »

Également assis aux premiers rangs, Claude et Hélène, un couple de Belfortains, se remémorent de beaux souvenirs en attendant le début de la rencontre « les concerts de Johnny au stade Bonal de Sochaux et à Belfort, c'était quelque chose ! ».

Démonstration en live d'harmonica

Questionné par un Alex Vizorek toujours inspiré, Greg Zlap a captivé le public pendant plus d'une heure. De sa



Une centaine de personnes ont assisté à la première partie de soirée. Photo Benjamin Cornuez

Pologne communiste natale où son talent de musicien est repéré dès l'âge de trois ans aux studios américains où il a enregistré avec Johnny Hallyday, les anecdotes sont parfois croustillantes.

« C'est après avoir enregistré avec lui pour sa célèbre

publicité Optic 2000 qu'il m'a proposé de le suivre en tournée. Travailler avec lui a changé ma façon de voir la scène », confie-t-il avant de finir la rencontre par une improvisation très blues-rock en duo avec l'accordéoniste directeur du festival Pascal

Contet.

● Benjamin Cornuez avec notre correspondant local Olivier Schnoebelen

Greg Zlap présente « Acoustic Rock It », à Auxelles-Haut ce vendredi à 20 h 30. Réservation sur www.fortenmusique.com.

Le sport et l'humour à l'honneur

Année olympique oblige, le sport est l'un des invités de la 7^e édition du festival Escales en Musiques.

Après une arrivée en VTT, l'animateur humoriste belge Alex Vizorek et l'accordéoniste Pascal Contet ont proposé au nombreux public présent leur création : « Fous de sport ». Issue d'une commande du festival Nancyphonies, cet opus original présente le sport et les sportifs par le petit bout de la lorgnette. Ce ne sont pas les exploits qui sont mis en valeurs, mais les perdants ou des anecdotes croustillantes.

S'appuyant sur des lectures ou des petites phrases d'auteurs, les rivalités franco-belges n'ont pas été

oubliées, que ce soit via le cyclisme ou le football. De Colette avec un texte de 1912 sur la boxe à Antoine Blondin, qui relate la victoire, du belge Eddy Merckx, à l'arrivée au sommet du premier passage du Tour au Ballon d'Alsace en 1969, les morceaux choisis sont illustrés musicalement par l'accordéon de Pascal Contet.

Dans la lignée de la Fédération française de lose, l'humour et les anecdotes sportivo-humoristiques ont donné tout au long de la soirée un côté parfois émouvant aux échecs ou aux déconvenues sportifs divers.

Une soirée ludique appréciée de tous.



Le duo a emmené les spectateurs dans l'univers du sport, avec malices, sourires et émotions.